



Evangelischer
Kirchenkreis
Steinfurt
Coesfeld
Borken

Toben, raufen, spielen ...

In Wettringen bietet die Diakonie nach den Sommerferien ein neuartiges Spielangebot für Jungen an – Informationsabend für Eltern am 9. September

Steinfurt, 9. August 2013 – „Wir können nicht verhindern, dass die Jungs in der Region älter werden“, schmunzelt Diplom-Sozialpädagoge Holger Rövemeier. „Aber wir können den Kindern im Kreis Steinfurt ein gutes, neues Angebot gegen Langeweile unterbreiten“, so der Mitarbeiter des Diakonischen Werks des Evangelischen Kirchenkreises Steinfurt-Coesfeld-Borken weiter. Gemeinsam mit Diplom-Sozialarbeiter Gerhard Röll stellt Rövemeier im Kreis Steinfurt eine neue Spiel- und Spaßgruppe für Jungen im Alter von 12 bis 13 Jahren auf die Beine. Interessierten Kindern und ihren Eltern stellen die Diakonie-Mitarbeitenden die neuartige Jungengruppe am Montag, 9. September, um 17:30 Uhr, während eines Informationsabends in der Beratungsstelle für Eltern, Kinder und Jugendliche der Diakonie in Steinfurt vor. Ab 17. September öffnen Rövemeier und Röll dann immer dienstags von 17 bis 19 Uhr in der Sporthalle am Josefshaus in Wettringen die Tore für Spiel, Sport und Erlebnispädagogik abseits klassischer Sportarten. „Mit unserem Spielangebot möchten wir Raum schaffen, damit Jungs einmal richtig toben können, sich und andere erleben und die eigenen Fähigkeiten kennen lernen“, wirbt Rövemeier.

„Schon Goethe wusste, dass der Mensch da aufblüht, wo er spielen kann“, weiß Rövemeier. Mit dem neuen Angebot für Jungen im Kreis Steinfurt eröffnen die Diakonie-Mitarbeitenden den 12- bis 13-Jährigen eine Plattform abseits klassischer Sportarten. Die Methoden, Übungen und Aktionen richten die Diakonie-Mitarbeitenden an den Wünschen der Teilnehmenden aus. „Wir möchten bewusst die Jungen einladen, miteinander zu ringen, die eigenen Grenzen kennen zu lernen und andere bewusst wahrzunehmen“, so der Diplom-Sozialpädagoge weiter. In der Beratungsstelle für Eltern, Kinder und Jugendliche der Diakonie in Steinfurt erläutern Röll und Rövemeier das Angebot interessierten Familien. Am 17. September startet die Jungengruppe dann in Wettringen und findet immer dienstags von 17 bis 19 Uhr in der Sporthalle am Josefshaus statt. Die Übungs-



Evangelischer
Kirchenkreis
Steinfurt
Coesfeld
Borken

Pressemitteilung

abende reichen bis zum 17. Dezember. Für die Teilnahme fallen einmalig Kosten in Höhe von 20 Euro an. Weitere Informationen im Internet unter www.dw-st.de.

26 Zeilen à 84 Anschläge

Weiterführende Informationen und druckfähiges Bildmaterial erhalten Sie unter www.der-kirchenkreis.de.

Hintergrundinformation

Der Evangelische Kirchenkreis Steinfurt-Coesfeld-Borken ist der flächengrößte Kirchenkreis auf dem Gebiet der Evangelischen Kirche von Westfalen (EKvW). Knapp 87.000 evangelische Menschen leben im westlichen Münsterland in 20 Kirchengemeinden. Zweimal jährlich kommen Delegierte aller Gemeinden sowie Ämter, Dienste und Werke des Kirchenkreises zur Kreissynode zusammen, um grundlegende Entscheidungen für den Kirchenkreis zu diskutieren und zu entscheiden. Zwischen den Synoden führt der von der Synode gewählte Kreissynodalvorstand mit dem Superintendenten als Vorsitzenden die Geschäfte des Kirchenkreises. Die zentrale Verwaltung des Kirchenkreises ist das zentrale Kreiskirchenamt in Steinfurt.

Pressekontakt

Daniel Cord
Ev. Kirchenkreis Steinfurt-Coesfeld-Borken
Öffentlichkeitsreferat
Bohlenstiege 34
48565 Steinfurt
Telefon: 02551 / 144-22
Fax: 02551 / 144-21
oeffentlichkeitsarbeit@der-kirchenkreis.de
www.der-kirchenkreis.de